

羊ヶ丘便り

令和2年8月15日
発刊 第34号

今年は、新型コロナウイルス感染拡大で、国より緊急事態宣言が出され、自粛生活を送る毎日です。これからどれくらい続くのか不安ですが、保護者の皆様におかれましても、面会、外出制限にご協力頂き本当にありがとうございました。おかげさまで、今のところ子ども達全員元気で毎日を過ごしていることに一安心しております。学校行事や施設の行事も思うようにできない中、子ども達も「我慢生活」を送りました。学校が再開し少し通常生活が戻ましたが、引き続き三密やソーシャルディスタンスに気を付け子ども達や職員の体調管理に努めながら、短い夏休みを子ども達が楽しめるように過ごしたいと思います。

園長 大畠 和子

ユニットの夏休みの活動

ライラック

小学生は、お風呂の遊園地、宇宙一のサンパレスへ行き、日帰りドライブで遠出してきました。 中高生は、小樽で海鮮丼を食べ、おしゃれなカフェでお茶をしたり、小樽観光を楽しんだ後、小樽の奥座敷朝里川温泉のコテージにお泊まりし、BBQを楽しみました！

スズラン

今年のスズランユニットは、ルスツリゾートに行き、絶叫マシンで、暑い夏を吹っ飛ばし、おまけに職員の携帯も吹っ飛びました！ 中高生は洞爺湖に移動しホテルにお泊まりをしてきました。湖上に打ち上げられた花火は、この夏の夜の素敵な思い出になりました。

はばたき

今年の夏は、学校でのプール学習が中止となってしまったので、みんなでガトーキングダムに遊びに行く予定です（8月末）！初めて、大きなプールで遊ぶ子もいるので、皆ドキドキワクワクです！！仲良くお泊まりもする予定です♪

ナナカマド

今年の夏は大忙し！部活や少年団に所属し日々青春の汗を…疲れをどう癒す？『そうだ、温泉に行こう！』1泊2日の定山渓温泉旅行にGO！体験型ふれあい動物園で癒され、温泉でリフレッシュし、美味しいご飯を食べ、ラストに虫取り＆スポーツと、盛り沢山

かがやき

年長児童より「温泉に泊まりたい！」と希望があり、全員で円山動物園に行った後に、年長2名は定山渓温泉にお泊りをしました！動物園が初めての小さい子達は、歓声をあげ大興奮♪ また、温泉にお泊まりした年長さんは、大満足だったようです。

白樺

定山渓温泉に1泊2日でお泊まりしました。嬉しくて、前日に眠れない小学生もいました。ホテルでは、今月の誕生会もすることが出来ました。春は中々外出することが出来なかったので、温泉で良いリフレッシュが出来ました。

ボフラ

「定山渓温泉でまったりしよう！」という目的で、出かけました。スタンプラリーに参加したり、温泉卵を作って食べたりした後、温泉に浸かり、おいしいバイキングでお腹いっぱいになりました。

感染症予防について

当園では、新型コロナウイルスの感染対策として、手指の消毒、手洗い、うがい、朝晩2回の検温、園内の消毒を徹底して行っています。子ども達にもポスターで感染症予防の大切さや消毒の方法、手洗い・うがいの方法等注意喚起を行っており、子ども達もしっかりと取り組んでおります。保護者の皆様にも、来園時に検温や消毒のご協力とご理解を頂き、感謝しております。引き続きご協力をお願いすると共に、今後も感染症予防を徹底して取り組んでまいります。

行事予定

9月	10月	11月	12月
9: 小参観懇談 (1,3,5年) 10: 小参観懇談 (2,4,6,ひ年) 14: 小4セーフティフェスタ 15,16: 中1校外学習 19: 子どもゆめ基金活動 (ノーザンホースパーク)	5: 小完全下校日 8,9: 小6修学旅行 15: 小4校外学習 (アイヌ文化交流センター) 30: 中文化発表会	1: 中開校記念日 9: 小完全下校日 16: 中後期中間テスト 18: 小就学時健診 (4時間授業) 24,25: 小人権教室	17: 小羊っ子祭り 25: 小中終業式 クリスマス会

新型コロナウイルス感染症拡大防止の為、羊丘小学校で9月26日に予定されていた、運動会、11月14日に予定されていた学習発表会が中止の運びとなりました。

今後の行事予定につきましても変更・中止となる場合がございます。

ユニット前菜園

春から各ユニットの玄関前でそれぞれプランターを用意し菜園を行なっています！マリーゴールドやペチュニアといったお花、ピーマンや枝豆、トマト、きゅうりといった野菜などたくさんの種類を栽培しています。毎日登下校の際にどのくらいトマトが赤くなったか、どのくらいピーマンが膨らんできたかを見るのが最近の日課です。

動物園は、ZOO！

英会話クラブ

コロナウイルスの影響もあり活動が出来るか不安もありましたが、7月よりマスクを着用して実施しており、みんな元気に活動に参加しています。8月は動物の英単語を覚えてオリジナルの動物園を制作したり、動物BINGOをして楽しく過ごしました！

焼肉～三密とソーシャルディスタンスに配慮して

夏恒例の焼き肉パーティは、8/1、8/4の昼食や夕食に各ユニットを分け、分散縮小したスタイルで行ないました！ユニット前で炭をおこし、今までのように網を囲みながら食べることはできませんでしたが、職員が手際よく肉を焼き、焼かれた肉を熱々のうちに子ども達に提供。工夫をしながらの焼き肉でしたが、

野外で食べる焼き肉

は、美味しいね！と、

食欲モリモリ・笑顔

いっぱいの子ども達

でした



書道教室

書道教室は、引き続き開催しています！自粛期間中も自主練習を行なう子もいて、意欲的な姿も見られました。書究7月号では、小学校4年生の児童が、当園で初めて“推薦”を受賞し、第39回の書究院展では、当園の職員も二科特選に入賞するなど、すばらしい成果を発揮しています。今後も、子ども達の上達には、大いに期待を寄せています。～

夏の思い出～夜の虫取り(子ども達との会話から)

8月9日、夕食後に、Y先生が虫取りに連れて行ってくれた。今年も、場所は滝野方面。滝野すずらん公園を過ぎ、細い山道に入していくと、音もなく辺りはしぐんしていた。そこに、鹿が3頭現れ、び、びっくり！！初めて野生の鹿を見た！！その後、キツネも登場。お目当てのクワガタは、街灯に向かって飛んでくる、飛んでくる。ちょっと怖くて、ワクワクの夜だった。

